

GAUTIER

Meublez, Vivez

RUE PATTON Les Meubles Gautier débarquent à Saint-Malo



Merlin et Béryl Bonnier ont ouvert Meubles Gautier, à Saint-Malo.

Rue du Général-Patton, au sein du nouvel espace de vente annexe au centre commercial La Madeleine, l'enseigne des Meubles Gautier a été la première à ouvrir ses portes le 30 mars.

Béryl et Merlin Bonnier sont les dirigeants de cette affaire, après avoir entamé une phase de reconversion. Le couple vivait auparavant en région parisienne. Lui était

commercial, elle était professeure des écoles. « Lorsque la pandémie est arrivée, nous avons décidé de changer de vie. C'était un rêve de venir habiter ici », sourit Béryl.

« Une marque qui dure dans le temps »

« Gautier est une marque vendéenne qui existe depuis 62 ans. Tous les meubles sont fabriqués en France dans une usine basée en Vendée, à partir de bois français issus



L'enseigne est installée dans la nouvelle structure commerciale développée par La Découverte Expansion.

de forêts locales. Les canapés et fauteuils sont 'designés' par Meubles Gautier et fabriqués en Belgique », présentent-ils. « La philosophie de cette marque, de moyenne à haut de gamme, est de proposer des meubles contemporains qui ne passent jamais de mode pour des salons, salles à manger, chambres enfants et adultes, bureaux... Ils ont la réputation de durer dans le temps. »

Béryl et Merlin Bonnier

peuvent proposer des agencements sur mesure pour des dressings, bibliothèques, meubles TV... grâce à un logiciel de réalisation 3D à partir des plans du logement.

■ Meubles Gautier, zone commerciale de La Madeleine, rue du Général-Patton, à Saint-Malo. Ouvert du lundi au vendredi de 10 h à 12 h 30 et de 14 h à 19 h, le samedi de 10 h à 19 h. Courriel stmalo@magasins-gautier.fr.

Les Pays Malouin – Jeudi 21 avril 2022

35 ANS
ensemble
EN ÉLITE



Nos bonnes étoiles,
c'est vous !
#CBFAMILY

